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Saint Victor  31 Mai 2022    

Présents       A. Beccera ,  J.P.  Nougue , J.M.  Robert , P.Dusserre , R. Hérelier,  M. Chambonnet ,  I. Pourchaire  , A. Bayle , D. Chamblas  ,A.P. Meheust , 

C. Garayt  

Club de St Victor  H.Galland (Président) J.C.Langevin (Trésorier) J.Perez.  G.Dufaud 

Excusés      N.  Godard , A. Rey 

Démissions   Suite à la réunion du 13 Avril P. Gilles et O. Jullian ont fait savoir leur décision de démissionner du comité 

Olivier JULLIAN                           BONJOUR  

En réponse au compte rendu de la réunion du 13 avril, je suis d accord avec les remarques concernant l assiduité nécessaire lorsque l’on s’engage dans une 

association.   Pour des raisons personnelles et familiales  intervenus ces derniers temps,  partageants mon  temps entre Ardèche, Drome et les Landes ou réside ma 

fille, je ne peux dégager  assez de temps  et ne suis pas en capacité de m’impliquer dans l association. J ai donc décidé de me retirer du CODEP  

Vous souhaitant bonne continuation   Sportivement votre             Olivier JULLIAN                                                                                                                              

Bonjour, 

Je partage totalement les remarques quant à l'assiduité nécessaire lorsque l'on s'engage dans une structure. Me concernant, j'ai sans doute eu la faiblesse 

de penser que je pourrai dégager le temps nécessaire pour participer de manière active et régulière au sein du CODEP 07. Comme vous l'avez constaté, 

ce n'est pas le cas, n'ayant pu être présent qu'à une seule réunion. Je tiens à m'excuser auprès de tous mais entre contraintes professionnelles, 

engagements associatifs, vie familiale et pratique sportive personnelle, je ne suis pas en capacité de m'impliquer comme je le souhaite. Par conséquent, 

je vous annonce que j'ai pris la décision de me retirer du CODEP.  Je vous souhaite bonne continuation et j'espère que l'on sera amené à se retrouver à 

l'occasion d'une rando en Ardèche ou ailleurs.   Cordialement,       Patrick GILLES            Association Cyclosportissimo 
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1 Echange avec le club de St Victor Après un tour de table où chacun puisse se présenter rapidement, Henri Galland, Président, et son bureau 

accueillent avec plaisir le comité. A.P. Meheust , Président du Codep ,remercie le club  de recevoir le codep pour ce moment d’échange, moment qui 

permet aussi de mieux de connaitre....Les 28 licenciés (dont des VAE) parmi lesquelles 11 féminines (sans doute le plus important de pourcentage 

parmi les clubs ardéchois) viennent des différents du plateau... Pas de chargé se sécurité au club... Par manque d’encadrement  l’école cyclo route s’est 

mise en réveil ...Les licenciés se retrouvent deux jours  par  semaine pour  des sorties ensembles (hors dimanche)mais  les circuits sont souvent assez 

difficiles vue la topographie locale...  Des sorties délocalisées ainsi qu’un séjour sont organisées....Quelques interventions dans les écoles locales...Les 

rapports avec la mairie sont bons. Elle  met  à disposition une salle (et autre si besoin comme lors du 200 km du comité et pour notre rencontre ce jour) 

et nous verse une subvention ( en fonction des capacités d’une petite commune)....  Depuis sa création 187  licenciés ont été licencié  un jour dans le 

club qui fête ses 10 ans, anniversaire que avons fêterons tous ensemble...Une journée ouverte à la population du village et des alentours n’a  entrainé 

que peu de participants ...Pour être plus prêt des attentes un questionnaire a été envoyé à tous (Voir PJ) 

2   Adoption du PV  suite à la réunion du 13 Avril.  Adoption à l’unanimité. 

3   Démission...Avenir du comité   Suite à notre dernière rencontre le comité prend note les démissions de P.Gilles et d’O.Jullian.  De telles décisions 

sont toujours regrettables. 

Futur...en 2024 le comité est renouvelable...Sans aucun plusieurs de ne renouvellerons pas leur engagement... Espérons  que plusieurs  rejoindront le 

comité.  

Rencontre avec le Codep 26   Durant plusieurs années les deux comités se sont rencontrés pour agir ensemble...Il parait opportun de proposer au 

comité 26 de faire un point sur des sujets nous semble-ils importants...Le futur du critérium des jeunes...la plaquette...l’avenir des comités et pour  

une réflexion sur  un devenir des Codeps interdépartementaux. 

Nos rapports avec le comité 26 est l’affaire de tous et chacun..Il est important que chacun y pense pour notre prochaine rencontre du 4 Juillet. 

4 Action du Comité ...Journée des féminines    Prévue le 10 septembre à Freyssenet.  Jean-Pierre va contacter le maire pour la salle. L’auberge étant 

fermée nous verrons avec un traiteur...Rien ne s’oppose à ouvrir aux drômoises  (dans la limite de 10 ) mais tenons compte de la grandeur la salle : 50 
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personnes...le cout  reste de 5€...Annie et Noëlle  gèrent toujours les inscriptions...Le futur : il serait utile de demander aux participantes pour leur 

désir dans les années à venir. 

                                        VTT  Comment expliquer l’échec cette année...   La date ?...le lieu ?...les « restes » de l’année Covid ? ...Une désaffection des 

actions proposées, actions qui exigent un engagement en avance ?  Ivan et Dominique sont partant 2023 (mais il est indispensable de 3 personnes du 

comité vu  transport et accompagnement) Ils vont travailler un projet (sans doute plus axé en étoile  pour la réunion de Juillet. 

                                      Autres actions Pour 2023  pourquoi ne pas relancer une concentration inter-club. Le Gerbier, site image du département , 

s’impose sans doute...a éviter bien sur  juillet-aout ... voir une date en fonction des diverse randonnées ... Un sondage auprès des clubs serait bien à 

faire pour proposer un projet construit  jour de l’AG. 

5 Formation     Une session « moniteur » est prévue à Vallon 

                             Les éducateurs bénévoles sont-ils à disparaitre pour devenir « des professionnels  » 

 

 

. 

Divers ... Le comité vote la demande de Robert Hérelier, Président du CTA , le séjour itinérant des jeunes de l’ école cyclo. 

             ... A.P. Méheust annonce que la disparition  de fédération handi- sport pour un accueil axé dans les clubs...Quel bénévoles pour gérer ... avec 

quelle formation  et quelle amélioration  de l’accueil ? 

               ... Polos 

 

Date .... prochaine  réunion 

La Pyrite à Soyons   le 4 Juillet 
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